
添付資料２ 高校の生徒を対象としたアンケートの概要及び結果

□ 高校生アンケート調査

＜基本情報＞

○対象者
・岐阜県内９校，愛知県内３校の高校に通う高校２年生

・依頼数は12校

・有効回答数は1,746 人（回収率100.0%）

○実施時期
令和元年12月16日～12月20日

＜調査結果概要＞
経営学課程に「是非進学したい」と回答した生徒は86名（4.9％）で，「進学先の１つ
として検討したい」と回答した生徒504名（28.9％）と合わせて，590名（33.8％）が，
経営学課程への進学の意向を持っているとの結果が得られた。
さらに，経営学課程の特色の中で，「とても魅力を感じる」,「ある程度魅力を感じ
る」と回答した生徒数は有意に差がなく，すべて50%を超えており，特に多かった項目は，
「体系的フィールドワーク」（64.8%），「観光デザインプログラム」（64.5%）であっ
た。このことから，経営学課程の教育内容に高い関心を持つ生徒が多いことが明らかと
なった。
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依頼にかかる文書
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リーフレット
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配布したアンケート本文
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アンケート結果詳細

23

【高校2年生対象】岐阜大学 経営学課程（仮称）に関するアンケート（n=1746）

Ⅱ．あなたは，高校卒業後，現時点でどのような進路を希望していますか。（複数回答可）

⇒「国公立大学に進学」「私立大学に進学」を選んだ方は，次の質問にお答え下さい。
【進学先として，どの地域を希望しますか。】 【「県外」を選択の理由】

Ⅰ．最初にあなたについてお聞きします。

分野がな
い, 316, 
36.8%

県外に進
学したい, 
494, 57%

その他
無回答, 
49, 6%

県外の理由

県内, 
487, 

28.3%

県外, 
860, 

50.1%

海外, 8, 
0.5%

未定, 
335, 

19.5%

無回答, 
28, 1.6%

どの地域を希望しますか

国公立大
学, 1423, 

66.5%

私立大
学, 600, 
28.1%

短大, 
31, 

1.4%

専門学
校等, 

64, 
3.0%

就職, 5, 
0.2%

その他
無回答, 
16, 0.7%

進路

男性, 
661, 

37.9%

女性, 
1075, 
61.6%

無回答, 
10, 0.6%

性別

文系, 
1559, 
89.3%

理系, 
178, 

10.2%

コース選
択なし, 
1, 0.1%

その他
無回答, 
8, 0.5%

所属クラス
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Ⅲ．あなたは，どのような学問に興味がありますか。（複数回答可）
（現時点で進学を希望されていない方も，進学する場合を想定してお答えください。）

Ⅳ．あなたが進学先の大学を選ぶ基準として重視されているものは何ですか。（複数回答可）

1047
1011

559

491

763

435

763

388

38

0
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人
数

選ぶ基準

419

87
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357

34
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Ⅵ．岐阜大学では，「経営学課程（仮称）」の設置を予定しています。本課程では，次のよう

な特色があります。これらの特色について，あなたはどの程度魅力を感じますか。それぞ
れ，あてはまる番号１つに○をつけてください。

Ⅴ．あなたは，卒業後にどのような職業に就きたいと思いますか。(複数回答可)

145 139

242
209

549

392

37 38
63

625

171

0

100

200

300

400

500

600

700

希望職業

※有効回答中の割合

27.4%

22.7%

25.7%

24.2%

26.5%

21.3%

37.1%

34.1%

38.0%

37.0%

38.3%

40.8%

27.9%

33.6%

29.2%

31.0%

27.9%

29.2%

5.4%

7.0%

5.3%

5.8%

5.1%

6.4%

2.2%

2.5%

1.8%

2.0%

2.2%

2.3%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

観光デザイン

まちづくりデザイン

ビジネスデザイン

学部横断的教育

体系的フィールドワーク

基礎的な学習内容

特色の魅力

とても魅力を感じる ある程度魅力を感じる どちらでもない あまり魅力を感じない まったく魅力を感じない
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Ⅶ．あなたは，岐阜大学「経営学課程（仮称）」が設置された場合，進学したいと思いますか？

Ⅷ．新しい教育組織「経営学課程（仮称）」について，ご意見がありましたら，お聞かせ下さい。

30人は少ないと思います。
人数少ない。もう少し人数が多かったらぜひ行きたいです。
観光デザインプログラムに興味をもった
募集人数を増やしてほしい。
後期日程を作ってほしい
人事関係についても学べますか？
色々な事が学べそうで面白い
工学（理系の学部）は嫌
興味深い取り組みですね
経営学課程の募集人数が少なすぎる。システムはとてもよい。
学部と何か違うのかそうでないのかを明確にしたほうがいいのではないかいと思います。
理系の分野のことにふれるときについていけるかわからない
とても魅力的な制度だと思った
勉強を頑張ろうと思いました
入試科目を重視しているので早めに確定させれば進学先の一つとして検討したい。企業参加があれば大変うれし
いです。
複数の学部の教育を受けられるのはとても良いと思います
教員免許は取得できますか
就職1年目にして率先して意見をだせるような生徒を養成するという教育方針に魅力を感じた
募集人数の枠が広がればいいなと思いました
地域科学部で経済学や経営学を学ぶのと，何が大きな違いかがよくわからない
もし本当に設置されるのならばできるだけ早く情報提供してくださると助かります
楽しみです
頑張ってください
頑張ってください
頑張ってください
別に設置しなくてもいいと思います
経済学部がよかった
薬学部がもしこれだったらいいと思った
キャンパスはどこですか
他の大学との違いがよくわからない
必ずつくってください
NPOなどの公共事業の経営といった分野を学べるところが少ないため，まちづくりデザインプログラムはよいと
思いました．
経済の要素を加えれば入学希望者は増えるのでは
地域科学部をなくさないでほしい．
確か富山大学の経済学部も学部横断的な教育を掲げていますが，それと学部連係課程という形式にすることにど
んな違いがあるのか，どんな利益があるのか知りたい．そもそも既存の学部を横断する意味があるほど，現在岐
阜大学に多様な学部があるとも思えない．卒業後にパラレルキャリアを進める理由もよく分からない．
地域科学部の規模を縮小しないならいいと思う．
すばらしい
興味ナシ！
ないです。
なし
ありません
がんばってください。

是非進学したい, 

86, 4.9%

進学先の一

つとして検

討, 504, 

28.9%

検討しない, 

703, 40.3%

わからない, 

428, 24.5%

無回答, 25, 

1.4%

進学したいか
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